
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 27 février 2018 à 18h30 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 

Présences : Monsieur Stéphane Bilodeau, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant  
 Madame Maude Chatillon, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Cournoyer, représentante du personnel enseignant 

 Madame Suzanne Lataille, parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 

 Madame Janique Taillon, parent  membre 
 
 
 

Absences : 

Madame Julie Côté, représentante du personnel de soutien 
 
Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 
Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
Monsieur Alain F-Dussault 

 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18h30. 

 
 

 

 1.2 Nomination d’une secrétaire 
Madame Isabelle Gagnon étant absente c’est madame Rachel Cournoyer qui a été nommée 
secrétaire pour cette séance. 

  1.3  Adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’une secrétaire de réunion 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 19 décembre 2017 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Semaine du personnel du 5 au 9 février 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses  
 5. Pour adoption 

5.1 Activités de fin d’année 
5.2 Spectacle début d’année 2018-2019 
5.3 Conférence Martin Bellemare 
5.4 Conférence de M. Robillard (la suite) 

 6.  Pour approbation 
6.1 Critère de sélection d’une direction d’établissement 2018-2019 
6.2 Répartition du temps matières 2018-2019 
6.3 Acte d’établissement de l’école Antoine-Girouard 

7.  Pour information 
       7.1 Correspondance du président  
       7.2 Parole au représentant au comité de parents 
       7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4 Parole à la représentante du SDG 
       7.5 Parole aux enseignants 
8.  Parole à la direction 

8.1 Politique de la réussite éducative 
8.2 Éducation à la sexualité 
8.3 Fond à destination spéciale 

 9.  Pour consultation ou discussion 
          9.1 Acte d’établissement de l’école Antoine-Girouard 
 10.  Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par madame Janique Taillon              
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 27 février 2018. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-17.18.27                                                                     ADOPTÉE 



 

 

 
   

 
 
 
 
 

AG-17.18.28 

 1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 19 décembre 2017 
Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Rachel Cournoyer d’adopter le 
procès-verbal de la séance du 19 décembre 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Semaine du personnel du 5 au 9 février 

Des petites douceurs ont été distribuées au personnel de l’école par des parents de l’OPP.   
Belle semaine et très apprécié de tous. 
 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Madame Marie-France Riopel parle de la course défi santé à l’école De Mortagne le 22 avril 2018.  
Elle propose d’avoir des chandails ou des accessoires significatifs pour ceux qui y participeront de 
l’école. 

   

 5. Pour adoption 
  9.1 Activités fin d’année 

Pour la dernière journée le 22 juin, il y aura ces activités en rotation : mini-putt, jeux gonflables et 
jeux d’eau.  Un popsicle sera remis à chaque élève au lieu de faire venir un camion à crème glacée.  
Coût : environ 1500 $ 
 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par madame Janique Taillon d’adopter 
un montant de 1500 $ pour les activités de fin d’année. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

AG-17.18.29  ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.30 

  

5.2 Spectacle du début d’année 2018-2019 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, demande un montant de 2400 $ pour un spectacle de la 
rentrée par la compagnie Samajam. Ce spectacle aura lieu le vendredi 31 août. 
 
Il est proposé par madame Suzanne Lataille et secondé par monsieur Stéphane Bilodeau 
d’approuver un montant de 2400 $ pour l’activité de la rentrée scolaire. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

ADOPTÉE 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.31 

  

5.3 Conférence Martin Bellemare 
Une conférence pédagogique aura lieu le 7 mai prochain sur les bulletins et l’évaluation : comment 
on évalue ? 
 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver la conférence de Martin Bellemare. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

ADOPTÉE 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.32 

  

9.2 Conférence M. Robillard (la suite) 
Il y aura une suite à la conférence de monsieur Richard Robillard psychopédagogue.  Celle-ci aura 
lieu le 18 octobre 2018. 
 
Il est proposé par monsieur Stéphane Bilodeau et secondé par madame Maude Châtillon 
d’approuver la suite de la conférence de monsieur Robillard. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité.                                                                                 ADOPTÉE 

 



 

 

 6. Pour approbation 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.33 

 6.1 Critère de sélection d’une direction d’établissement 2018-2019 
 

Pour l’année 2018-2019, les critères de sélection d’une direction sont les suivants : 
- Direction avec force pédagogique et proactive auprès de la clientèle 
- Direction avec gestion efficace et dynamique des ressources humaines, financières et 

matérielles en fonction des besoins du milieu 
- La direction : 

Affiche une transparence constante 
Diffuse l’information 
Manifeste sa confiance envers le personnel de l’école et lui apporte son soutien 
Assurer le développement de chaque membre du personnel ainsi que le développement de 
ses propres compétences 
 

Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Marie-France Riopel d’accepter les 
critères de sélection d’une direction d’école pour l’année scolaire 2018-2019. 

 
La proposition est approuvée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.34 

 6.2 Répartition du temps matières 2018-2019 
On reconduit le même horaire que cette année. 
 
Il est proposé par monsieur Stéphane Bilodeau et secondé par madame Rachel Cournoyer 
l’approbation de la répartition du temps d’enseignement pour l’année 2018-2019. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
 

 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.35 

 6.3 Acte d’établissement de l’école Antoine-Girouard 
Madame Janique Taillon nous présente les modifications qui ont été apportées à l’acte 
d’établissement dans la section « locaux » : 

- Ajout des mots (et terrain) pour se lire (locaux et terrains) 
- Ajout des mots (et terrain de l’école) pour se lire (tous les locaux et terrains de l’école sont 

mis à la disposition de l’école). 
 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Brigitte Chapdelaine d’approuver 
les modifications de l’acte d’établissement de l’école Antoine-Girouard. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 7. Pour information 
7.1 Correspondance de la présidente 
Madame Janique Taillon présente les détails du comité de parents 
7.2 Parole au représentant du comité de parents 
Nil 

   

 
 
 

 7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Campagne de financement des fleurs : recherche d’un fournisseur de fines herbes.  Début avril : 
compléter la commande, autour du 20 avril, on envoie la commande au fournisseur. 
Pour les cadeaux aux futurs élèves de maternelle, on se demande si on garde l’idée des plants de 
tomate ou si on pense à une nouvelle formule. 
Madame Montpetit se propose de contacter M. Simon Lavallée de « La sublime asperge ». 
 
7.4 Parole à la représentante du SDG 
Nil 

  7.5 Parole aux enseignants 
Madame Brigitte Chapdelaine nous informe que c’est le 25e anniversaire de l’école verte Brundtland.  
Une marche sera organisée le jeudi 19 avril pour célébrer cet anniversaire et pour le jour de la Terre. 
Madame Maude Châtillon nous annonce que le projet « Lire et faire lire » commence le 16 mars pour 
une durée de 8 semaines (1 fois par semaine). 



 

 

 
   

 
 

8. Parole à la direction 
8.1 Politique de la réussite éducative 
Madame Montpetit nous présente les trois axes, les enjeux et les orientations de la politique de la 
réussite éducative qui nous permettront de faire notre projet éducatif. 
 
 8.2 Éducation à la sexualité 
Madame Montpetit présente le tableau synthèse sur les thèmes en lien avec la sexualité. 
 
8.3 Fond à destination spéciale 
Madame Montpetit remet les revenus et les dépenses en date du 27 février 2018. 
 

 9. Pour consultation 
9.1 Acte d’établissement de l’école Antoine-Girouard 
Voir le point 6.3 
 

 10. Levée de la séance  

 

 À 20h15, il est proposé par madame Rachel Cournoyer et secondé par madame Julie Côté la levée 
de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   
AG-17.18.36  ADOPTÉE 

   
  La direction 

 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


